

たたえ11個人を表彰

感謝状を贈呈

町の「平成14年度表彰者」が決まり、11月3日に光町表彰（文化の日表彰）式が図書館で行われました。

この表彰は、長年にわたり町内の各分野で地道な活動を続け、町の発展に貢献してきた方々の功労をたたえるもので、今年は自治功労2人、産業功労2人、社会福祉功労2人、環境美化功労1人、保健衛生功労3人の5分野にわたる10人と、特別表彰として1人を表彰しました。また、篤志寄付をされた3人には感謝状が贈られました。

自治功労



交通安全指導員
實川 圭子さん
(篠本二区)

交通事故防止に
努める

平成6年交通安全指導員に就任以来、町及び交通安全協会の諸行事に積極的に参加し交通事故防止に尽力され、現在も交通安全指導員として活躍中です。

喜びの声

この度は栄ある賞を賜りまして誠にありがとうございます。これも町民の皆様

平成元年広報通信員制度発足以来、広報通信員として地域情報を積極的に提供され、町民に親しまれ愛され、地域情報の充実に多大な協力をいただきました。

喜びの声

平成8年農業委員に就任以来、地域の農業・農業者の代表としてその期待と信頼に応え責任ある行動のもとに、町農業行政の発展に

喜びの声

広報紙の充実に
多大な協力



(前)広報通信員
遊馬とし子さん
(古屋)

方のご指導ご支援の賜物と深く感謝しております。今後も交通安全、交通事故防止に一層の努力をして参りたいと思います。



(前)農業委員会長
伊藤 敬二氏
(尾垂六区)

農業行政の
発展に尽力

産業功労



商工会理事
山下 德造氏
(辻)

地域商工業の
発展に尽力

平成3年商工会理事に就任以来、多年にわたり商工会運営に貢献され、地域の商工業指導者として小規模事業の経営等において多大なる功績を残し、現在も地域商工業の発展に尽力されています。

この度、思いも寄らぬ榮誉を賜り、身に余る光榮と感激しております。これも皆様方のご支援の

喜びの声

ハロー通信に掲載させて

頂いた方から「冥途の土産になる」とユニークな喜びの言葉を頂いたり、印象に残る事多々ありました。今回の受賞は、色々な形で情報を提供してくださった方や、小さな取材にも応じてくださった町職員の方々の心温まる励まし、ご協力のお陰だったと深く感謝しております。ありがとうございました。

喜びの声

この度は、身に余る賞を頂戴し、改めて身の引き締まる思いです。これからも微力ではありますが、光町農業の更なる発展を願いつつ、頑張っていきたいと思います。